

## Eisstock-Nachlese

Geschrieben von: Michael Tschernitz  
Donnerstag, den 07. März 2013 um 11:13 Uhr -

---

Liebe Freunde des Stocksports!

Die Eisstock-Saison endet mit dem letzten Schießen am Freitag, 8. März 2013 wieder beim Gasthof Lex in Dellach. Bei unseren Wettschießen gegen die Profis konnten sich die Cricketer eindeutig mit 5 : 2 durchsetzen. Am Freitag wird noch um den Frühjahrsmeister geschossen.

Auch an der Gemeindemeisterschaft hat sich unsere Team heuer nach längerer Absenz wieder beteiligt. Dieser Tag ist wohl als einer der bedauerlichsten der Cricket-Eisstock-Geschichte in Velden zu bezeichnen. Vorerst zum Sportlichen. Ein absolut schwarzer Tag des Moars Michael Tschernitz, da ist wirklich weniger als gar nichts gegangen. Leider konnte aber auch das restliche Team mit unserem Kassier Franz und Einspringer Bernhard (Brni) absolut nicht überzeugen. Wirklich gut geschossen hat nur unsere indische Fraktion, vertreten durch Kartik. Es wurde letztlich Rang 18, das mit großem Abstand schlechteste Abschneiden unseres Clubs.

Das wohl schlimmste für mich an diesem Tag war aber das Zusammentreffen der Ruabenzutzler, wie ich diese Burschen immer wieder an diesem denkwürdigen Tage benennen musste. Eric A. ist ja leider gesundheitsbedingt ausgefallen, im Normalfall ein Garant für Spaß und gute Laune. Bereits beim Eintreffen wurde als Erfrischungsgetränk Tee mit Zitrone gewählt (das hätts unter einem Eric A. wohl nicht gegeben), der restliche Tag bestand aus noch mehr Tee mit oder ohne Zitrone, bzw. wurde später risikofreudig noch durch Coca Cola getoppt. Bitte kann mir jemand erklären, wie da bei einem Eisstockschießen Freude aufkommen soll.

Mit lieben Grüßen und Stock Heil

Much

⋮